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Eigentlich endet es heute dort, wo es vor 3 Milliarden Jahren begann! | Weitere 
Bündnisse sind abgelaufen, beide Orden sind offiziell entlassen! | Ein paar weitere 
Götter des alten Griechenlands (auch bekannt als Abraxas) gefunden und nach 
Hause geschickt | Kim trifft zum zweiten Mal auf eine interessante Ruse-Frau | Der 
Drohnenangriff auf Russland wurde vom chinesischen Tiefenstaat mit Hilfe der 
amerikanischen Partner angeordnet | Der Universelle Rat übernimmt die Sicherheit 
der Erde | Der Stille Kreis macht Freudenfeuer aus Paletten gefälschter Superscheine!  
|  By jemgroup 

Dieser Lagebericht von Kim Goguen vom 3. Mai 2023 wurde auf dem United News 
Network gesendet, das für Abonnenten von U.N.N. zugänglich ist. Heute informiert uns 
Kim über den Drohnenangriff auf Russland und darüber, dass Treffen zwischen Gruppen 

stattgefunden haben, die normalerweise nicht zusammenarbeiten. Ausserdem hat sie weitere 
Leute der Abraxas-Blutlinie gefunden, die in Mazedonien seltsame Dinge tun. Die Leute vom 
Secret Circle und Kim haben eine gemeinsame interessante Ruse-Frau, und heute ist tatsächlich 
der Tag, an dem alles endet. Das ist auch der Tag, an dem alles vor 3 Milliarden Jahren begann, 
als die Abraxas den Deal mit dem dunklen Overlord eingingen, um die dunkle Seite hierher zu 
bringen. 
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Über die Türkei 

Die Leute, die derzeit die Türkei regieren, und das ist nicht der Präsident, versuchen,  
sich Produktionsverträge im Land zu sichern.  

Das ist es, worüber Kim für jedes Land auf der Welt gesprochen hat, und es wurde zu einem Problem 
für den chinesischen Tiefen Staat, weil sie nicht wollen, dass die Türkei ihre eigenen Produktionslinien 
sichert. Sie wollen, dass die Türkei mit China und dem RMB, dem chinesischen Yuan, Handel treibt. 

Letzte Woche, als diese Entscheidungen getroffen wurden, wurde der Präsident vergiftet und lag ein 
paar Tage im Krankenhaus. Kim vermutet, dass es dieselben Leute sind, die versuchen, alle zu vergiften 
und Drohnen loszuschicken. Es geht nicht so sehr darum, wer es tatsächlich getan hat, denn die Befehle 
kommen alle von der gleichen Stelle und es gibt einen eindeutigen Grund, warum sie das tun.  

Weil heute ein grosser Tag für den gesamten Planeten Erde ist. 

Vermeintliche Götter des antiken Griechenlands 

Die Götter des antiken Griechenlands waren eigentlich Abraxas und Kim erwähnt dies erneut auf-
grund einiger neuerer Erkenntnisse. Die Abraxas beherrschten einst den Orden der Schwarzen Sonne 
und unter den Abraxas gab es damals die Draco und die Mantiden, die dann den Orden des Drachen 
schufen, weil sie irgendwie wie ein Drache aussahen. Das gestrige Ereignis hat gezeigt, dass es hier 
immer noch Menschen der Abraxas-Blutlinie gibt. Es waren insgesamt 5 Personen, von denen 2 älter 
als der Rest zu sein schienen, wahrscheinlich in den 90ern, und sie pilgerten zum Kloster des Heiligen 
Naum in Mazedonien, das sehr nah an Griechenland liegt. Mazedonien war einst das antike Königreich 
Griechenland. 

Was haben sie dort gemacht? 

Kim brauchte ein bisschen Zeit, um es herauszufinden. Sie sagte, es sah aus, als würde jemand eine 
Bluttransfusion bekommen oder eine geben. Es war sehr seltsam. Es stellte sich heraus, dass diese Leute 
Griechen und die Hauptblutlinie der Abraxas, also die Nachkommen der Götter, waren. Kim sagte, sie 
habe schon viel über Ägypten gehört, aber sie wusste nicht so viel über diese Griechen oder dass es 
sie überhaupt noch gibt, geschweige denn, dass sie Anwärter auf den «Thron» sind. Offensichtlich geben 
sie jedem Familienmitglied eine Nummer, wer der nächste in der Thronfolge ist oder wer das Sagen hat. 

Sie hatten sich an diesen Ort in Mazedonien begeben, um zu versuchen, die Blutlinie der Abraxas zu 
nutzen, die sich auf die frühere Herrschaft der Abraxas über die Erde bezieht. Sie glauben nicht, dass 
sie die Wächter oder die Sicherheit der Erde, sondern sie glauben, dass sie die Besitzer der Erde bezüg-
lich ihrer Blutlinie sind, und Besitzer von uns; dem «Vieh». 

Nun, alle fünf verbliebenen Abraxas sind nicht mehr unter uns und diese Nachricht verbreitete sich wie 
ein Lauffeuer. Sie löste eine Reihe von Ereignissen in den Vereinigten Staaten aus. Die Generäle, die als 
der Blutlinie nahestehend gelten, sind vielleicht die Nummer 6 oder 7, wenn man sich auf das Ver-
schwinden der anderen Abraxas bezieht. Die beiden haben also ihre jeweiligen Stuhlzeremonien in 
verschiedenen Gegenden der USA abgehalten. Die erste Stuhlzeremonie fand in Montauk, New York, 
statt und die zweite in Alcatraz. Beides sind bekannte Orte für ein Portal und ein kleineres Portal. Sie 
dachten sich, dass sie besser dorthin hüpfen und die Erde für sich beanspruchen sollten und versuchten 
dann, das in der Halle der Aufzeichnungen einzutragen. Aber hey, wenigstens hatte Kim zur Abwechslung 
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mal etwas anderes zum Ablehnen. Das Bündnis mit der digitalen Währung der Zentralbank muss sie 
wirklich gelangweilt haben. 

Mehr Details kann sie nicht geben, denn das könnte einigen Leuten schaden, die sich schon lange versteckt 
haben. 

Bei meiner schnellen Suche nach griechischen Göttern finde ich das hier. Wer weiss, vielleicht waren 
das diese 5. Die fünf verrücktesten griechischen Götter (greekreporter.com) 

Kim begegnete einer sehr interessanten Ruse-Frau im Jahr 2010 und dann 
wieder diese Woche 

Das war eine interessante Geschichte über die Ruse und hat mit dem Gateway und dem Stargate zu tun. 

Kim ist, wie wir wissen, die Wächterin, aber sie ist auch eine Ruse, wie sie uns in der Vergangenheit 
erzählt hat. Einst erstreckte sich das Gebiet der Ruse von England bis hinunter in die Türkei und durch 
die Hälfte des heutigen Chinas und alle Teile dazwischen. Das war das ursprüngliche Reich der Rusen, 
das später in das Russische Reich überging. Es schrumpfte und schrumpfte und schrumpfte, und China 
wollte es noch weiter schrumpfen lassen. 

Kim und die Ruse waren im Laufe der Geschichte die Wächter des Stargates dort, aber sie ist nicht die 
Einzige, die auf der Erde geblieben ist und das weiss. Als Kim im Jahr 2021 in Russland war, traf sie auf 
eine Frau, die ihr damals viele Informationen gab. Sie erzählte Kim ihren Namen und dass sie verwandt 
sind. Kim gab ihr im Gegenzug keine Informationen und wusste nicht, wer sie war. Aber die Frau, die 
zu dem Zeitpunkt wahrscheinlich in ihren 80er war, sagte zu Kim: «Wir brauchen Hilfe. Sie sagte ihr, sie 
solle nehmen, was sie brauche, und den Rest hinterlassen, um dem russischen Volk zu helfen». Dann 
gab sie Kim eine Menge Informationen darüber, wo der verborgene Reichtum Russlands an verschiedenen 
Orten der Welt liegt. 

Vor ein paar Tagen ist Kim dieser Frau wieder begegnet. Es stellte sich heraus, dass sie einige gemeinsame 
Freunde haben, von denen sie nichts wusste. Diese Frau steht auch schon seit einiger Zeit unter dem 
Schutz des Silent Circle. Das ist doch mal eine interessante Information. Die Entscheidung des Geheimen 
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Zirkels, sich an den 1-Dollar-Deal zu halten, wurde zum Teil von dieser älteren Frau getroffen, denn 
sie war es, die ihnen die Informationen gab. Kim sagte, sie habe sich gefragt, woher die Leute des 
Geheimkreises all diese Informationen über die Ausrichtungen und den Schleier und Russland und all 
diese Dinge hatten. Jetzt weiss Kim es und war ziemlich überrascht darüber. 

Wie ist diese Frau an diese Informationen gekommen? 

Kim erhält Informationen aus dem Alphasystem, aber auch vom grossen Boss, dem Schöpfer. Damit 
verbringt sie eine Menge Zeit. Sie ist sich sehr bewusst, mit wem sie verbunden ist und auf welcher 
Ebene sie sich befindet, und zwar so gut wie immer. In dieser Hinsicht würde diese Frau ihre Informationen 
auf die gleiche Weise bekommen wie Kim. In den Tagen des Ruse-Imperiums waren es oft die Frauen, 
die direkt mit der Quelle kommunizierten. Dann gaben sie die Informationen an die Stammesführer 
weiter, die dann die Menschen informierten und dafür sorgten, dass die Befehle ausgeführt wurden. 
Die Frauen waren geschützt und so funktionierte die Welt damals. Das Gleiche gilt für die Stämme in 
Ozeanien, Afrika, Nord- und Südamerika, sie alle funktionierten auf diese Weise. In Lateinamerika wurden 
die Frauen oft mehr verehrt als die Männer des Stammes. Es war eine sehr matriarchalische Gesellschaft, 
aber nicht so wie bei den Königen und Königinnen, die es heute gibt. Der einzige König hier war der 
Schöpfer selbst, der zu dieser Zeit Besitzer der Erde war. 

Heute ist ein sehr wichtiger Tag für die Erde! 

Der Kausalkrieg vor 250’000 Jahren war nicht der einzige Krieg hier bezüglich der Erde. Der Grund, 
warum heute (3.5.23) ein so wichtiger Tag hier auf der Erde ist, ist der Grund, warum wir in den letzten 
48 Stunden so viel aufräumen konnten und das auch in den nächsten 48 Stunden tun werden, und 
wir werden wahrscheinlich fertig sein, bevor Chuckies Krönung ansteht.  

Erinnerst du dich, dass der Schöpfer Kim gesagt hat, dass es dort enden wird, wo alles begann? 

   
 Nun, es hat jetzt dort geendet, wo alles begann, denn heute ist der Tag! Unsere Kalender sind alle   
 durcheinander, also hat sie sich vielleicht in der letzten Sendung ein bisschen geirrt, als sie uns   
 sagte, der 1. Mai sei das Ende. Vielleicht ist aber auch heute der offizielle Tag, denn vor 3 Milliarden   
 Jahren schlossen die Abraxas einen Pakt mit dem dunklen Overlord, um die dunkle Seite hierher   
 zu bringen. Sie hatten auch eine Abmachung mit den niederen Astralwesen, dass die niederen   
 Astralwesen, die durch den Orionnebel kamen, wiederkehren würden, wenn die Erde zu hell,  
 d.h. die Lichtzeitlinie installiert oder wir uns ihr nähern würden. Das geschah unter anderem zur  
 Zeit von Atlantis, aber das war nicht das einzige Mal, es ist nur das letzte Mal, das wir es erleben.  

Deshalb stellten sich alle Leute der Abraxas-Blutlinie und des Ordens der Drachen sicher vor, dass ihre 
Vorfahren diese Woche kommen würden, kurz bevor das Bündnis mit dem dunklen Overlord abläuft, 
damit sie es erneuern. Nun, dort unten ist niemand mehr zu Hause und die Verrückten weigern sich zu 
glauben, dass ihre Blutlinie nichts bedeutet. Deshalb sind die 5 Leute der Abraxas-Blutlinie alle nach 
Mazedonien gegangen, um dort zu versuchen, was auch immer sie dort versuchen wollten. Als sie 
dann starben, gingen die Generäle, die in der Reinheit der Linie die nächsten waren, zu den anderen 
Orten in Montauk und Alcatraz. Aber dieses Bündnis ist heute offiziell beendet! Der Bund ist weg, 
auch wenn sich niemand auf der anderen Seite befindet. Wenn die Quelle ihr Wort gibt, bricht sie es 
nie, auch nicht in der Anti-Quelle-Sektion und es kann nicht gebrochen werden.  
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So das ist nach 3 Milliarden Jahren endlich abgelaufen und hat  
eine ganze Menge mitgenommen! 

Der Universelle Rat 

Was den Universelle Rat betrifft, so waren sie sehr froh, dass sie ihn endlich 
wieder für die Wiederherstellung des Multiversums einsetzen und die Auf-
räumarbeiten nicht nur auf der Erde abschliessen können.  

Heute fand eine Ratssitzung statt und es wurde über das Bündnis zum Universellen Gesetz des Lichts 
diskutiert, das die Quelle installiert hat und das nun vollständig in Kraft ist. Alle Spezies des Multiversums 
sind in diesem Rat des Lichts vertreten. Es gab einige wenige, die aus dem oberen Astralraum stammten, 
jedoch nicht zu diesem Rat gehörten, nämlich die Abraxas und die Draco für eine lange Zeit und die 
Mantiden für eine gewisse Zeit. Ich denke, wir wissen, warum. 

Abraxas, Draco und Mantid waren keine niederen Astralwesen 

Die Draco's und die Mantiden haben nun ihre eigenen Häuser so weit gereinigt, 
dass sie wieder Teil des Rates sind.  

Sie sind keine niederen Astralwesen, genauso wenig wie der Abraxas, aber sie sind vollständig ver-
schwunden, abgesehen von einigen ihrer Ausgeburten, die wir noch hier haben, wie die Generäle und 
die Gestalten der Schwarzen Sonne. Werden sie in die Position der reinen Blutlinie aufsteigen?  
Kim weiss es nicht. Diese Leute sind verrückt. Das ist der Grund, warum sie sich untereinander vermehren, 
damit ihr Blut rein bleibt und ihre Kinder eines Tages die Macht übernehmen können.  

Diese ganze Sache wurde von den Abraxas und den Dracos erschaffen. Es war keine natürliche Sache.  

Seit Millionen von Jahren, seit wir hier auf der Erde sind,  
haben wir als Menschen nicht so gelebt.  

Wir haben uns in keiner Weise an diese Art von hierarchischem System gehalten. Regierungen waren 
auch ihre Schöpfung, nach Königen und Königinnen. Aber sie waren definitiv zu der Schlussfolgerung 
gekommen, dass die Menschen das herausgefunden haben. Menschen sind klug und einfallsreich 
und egal wie sehr sie versuchen, die Verbindung zu unserem Schöpfer zu blockieren, die Verbindung 
ist immer noch da. Deshalb müssen sie alle 70‒80 Jahre wechseln, wer das Sagen auf der Erde hatte. 
Ob das nun ein Land, ein König oder eine Königin war, denn irgendwann kommt der Punkt, an dem 
man unter diesem Namen nur noch so viel Böses tun kann, bis die Menschen dahinterkommen. Dann 
müssen sie den Retter erschaffen.  

Und sie haben wirklich versucht, China zum Retter und die USA zum Feind 
zu machen, und das geht in vielerlei Hinsicht gewaltig nach hinten los. 

Das würde ich so sagen. Ich habe nicht einmal mitbekommen, dass China der Retter sein sollte. 
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Weitere abgelaufene Bündnisse 

Bündnisse, die am 5.2.2023 abliefen 

✦ Passageweg des Lichts Wiederherstellungsabkommen 

✦ Materie- und Anti-Materie-Passagewege 

✦ Anti-Quelle, die der dunkle Overlord ist 

✦ Ernennung der Abraxas zum königlichen Herrscher über ihr Dominion, so dass sie auf jedem Pla-
neten, den sie eroberten, einige ARCHONS installierten und nicht nur die Menschen, sondern auch 
viele andere Spezies des Lichts in den Ruin trieben. Sie schufen überall Loosh-Farmen. 

Zwei neue Anträge der Crazies, die Kim abgelehnt hat: 

✦ Der Orden des Roten Drachen stellte sich vor, dass es eine grossartige Idee wäre, wenn sie die Kontrol-
le über das Russische Reich hätten. 

✦ Die CIA reichte ein Bündnis ein, um die Kontrolle über das gesamte Gold der Welt zu erhalten. 

Sie haben immer noch nicht begriffen, dass es Kim, die blonde Dame, ist, die die Macht hat, ihre An-
träge abzulehnen. Sie glauben, dass sie immer noch einen gewissen Einfluss haben, weil sie nicht darauf 
achten, was aus den Archiven kommt, obwohl ihr Name darauf steht. Sie muss irgendwo einen Chef 
haben, es muss ein Mann hinter ihr stehen. Das war eine Aussage, die gemacht wurde und die sie nun 
wiederholt.   

Bündnisse, die am 5.3.2023 abliefen 

✦ Black Sun Gateway Control, das hatte mit den Overlays zu tun, die sich über den Toren befanden, 
zum Beispiel dem in Russland. 

✦ Die Abraxas und die Draco hatten verschiedene Bündnisse miteinander. Die Draco waren die 
Viehhirten bezüglich der Abraxas und dafür gab es ein Handelsabkommen. Sie bekamen einen 
Teil des Loosh für ihre Arbeit. 

✦ Bündnis zwischen den Abraxas und den Mantiden: Sie hatten auch ein Bündnis mit den Mantiden. 

✦ Ein Abkommen zwischen dem dunklen Overlord, den Draco, den Mantiden und den Abraxas, alle 
getrennt, und dann gab es eine Verpflichtung, dass ein bestimmter Prozentsatz des Looshs direkt 
an den dunklen Overlord geht, um die Antimaterie zu betreiben, also die Umwandlung von Licht 
in dunkle Materie. 

✦ Der Vollstrecker und die Kontrollbündnisse der Mantiden waren also die Sicherheit, diese Rolle ist 
inzwischen abgelaufen und der Universalrat hat sie ebenfalls übernommen. Alles, was in der Halle 
der Aufzeichnungen eingetragen ist, unterliegt der Vollstreckung oder der Entschärfung von Strei-
tigkeiten zwischen Gruppen über jegliche Art von Bündnissen, die dort untereinander eingetra-
gen sind. Sie haben auch eine Reihe von Regeln aufgestellt, die sich auf das Universelle Gesetz des 
Lichts beziehen.  Wir haben also definitiv Sicherheit und wir haben immer noch unsere Flotte, 
denn wir sind noch nicht fertig mit den verrückten Menschen. 

Der Orden des Drachen wurde heute offiziell entlassen! 

Da die Draco-Bündnisse und die Abraxas-Bündnisse nicht mehr existieren, ist auch das Bündnis des 
Ordens der Schwarzen Sonne erloschen und er ist kein Orden mehr. Mit dem heutigen Tag ist das 
Bündnis abgelaufen und sie sind nicht mehr die herrschende Blutlinie von irgendetwas.  
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Das Gleiche gilt für den Orden des Drachen, der auf einem Bündnis basiert, das vor 3 Milliarden Jahren 
geschlossen wurde, lange bevor die Menschen überhaupt auf dieser Erde wandelten. Diese Bündnisse 
sind natürlich neueren Datums, aber sie haben keinen Elitestatus mehr; Ende der Geschichte! 

Was ist in der Welt passiert? 

Der geheime Kreis macht weiter 

Nachdem die fünf verbliebenen Abraxas-Leute gestorben sind, gab es für den Geheimkreis grünes 
Licht, mit allem, was sie bisher getan hatten, weiterzumachen. Und das haben sie auch getan. Wer hat 
das grüne Licht gegeben?  

Nun, es gibt einen Kopf des Tisches und einen 12-köpfigen Rat, der aus verschiedenen Regionen der 
Welt stammt. Jedes der 12 Ratsmitglieder ging gestern los und gab dir die entsprechenden Anweisungen 
und Befehle. Vor allem in Lateinamerika und Russland wird derzeit viel aufgeräumt. 

Der Drohnenangriff auf Russland wurde nicht von der Ukraine, sondern vom chinesischen Staat 
befohlen 

Bezüglich des versuchten Drohnenangriffs auf Russland hat der ukrainische Präsident vehement bestrit-
ten, dass er daran beteiligt war, denn die Ukraine war an dem Drohnenangriff nicht beteiligt. Gestern 
kam es zu einem heftigen Streit zwischen den verschiedenen Clans in Russland. Du erinnerst dich, 
dass einige von den Rothschilds angeführt werden und andere Mitglieder der Schwarzen Sonne sind, 
die sich seit fast einem Jahr wieder zusammengetan haben und den Angriff gewollt haben.  

Dann gibt es noch diejenigen in der russischen Oligarchie, die eher auf der Seite des Silent Circle stehen. 
Der Silent Circle hat mit diesen Leuten kommuniziert und ihnen Informationen gegeben. Kim hat ihnen 
in den letzten Tagen auch einige Informationen gegeben, als sie in der Kommandozentrale in Moskau 
waren und ihr mitgeteilt wurde, dass die Chinesen erneut behaupten, sie besässen alle KIMS-Systeme 
und das Global Repository. Sie erklärte ihnen, dass die Chinesen nicht im Besitz aller KIMS-Systeme 
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und des Global Repository sind und dass nicht sie all diese Operationen leiten, sondern Kim, die viele 
Operationen in China leitet und nach bestem Wissen und Gewissen gegenläufige Operationen durchführt. 

Dieser Drohnenangriff war also einer der letzten Strohhalme. Der Geheimdienst hat ihnen viele Infor-
mationen gegeben, die Kim uns Zuhörerinnen und Zuhörern erzählt hat, und sie haben noch ein paar 
weitere Leckerbissen herausgefunden. Der Angriff wurde vom chinesischen Geheimdienst befohlen. 
Sie haben dann die Amerikaner angerufen, weil sie den Dritten Weltkrieg haben müssen. Sie sind es 
gewohnt, Kriege zu planen, aber sie haben noch nie einen richtigen Krieg geführt, bis jetzt. Eigentlich 
hat sie schon die ganze Zeit gegen sie gekämpft. 

Der Angriff war also eine Kooperation, aber er wurde von China Deep State befohlen, der ihn 
an seine amerikanischen Partner und die amerikanischen Operateure weitergab, die dann die 
Befehle ausführten, um es so aussehen zu lassen, als wäre es die Ukraine.  

Den Russen wurde zunächst gesagt, dass es die Ukraine war. Inzwischen haben sie vom Geheimdienst 
herausgefunden, dass China es war, das Yellen und dem «Office of Foreign Asset Control» befohlen 
hat, alle Sanktionen bezüglich Russlands zu verhängen, damit China sein einziger Handelspartner sein 
kann. Genau wie Kim es uns Zuhörern erzählt hat, aber jetzt haben sie es von jemandem gehört, der 
nicht blond und weiblich ist, also ist es wichtig, Jeh! 

Wie stellt sich China vor, dass sie jetzt das Währungssystem der Welt übernehmen werden? 

Ja, sie machen es schon wieder. Ich schätze, am Ende ist der Anfang und am Anfang ist das Ende, hat 
mehrere Bedeutungen. 

Der chinesische Deep State hat in Zusammenarbeit mit den Amerikanern die Paletten mit den Super-
scheinen, die inzwischen um die ganze Welt gereist sein müssen, zurückgebracht und geplant, sie bei 
der Chicago Mercantile Exchange und der New York Stock Exchange zu registrieren. Sobald sie erfolg-
reich wären, wollten sie die Märkte am Freitag zum Einsturz bringen. 

Kim sagte, dass etwa ein Drittel der CIA sehr eng mit China zusammenarbeitet, ebenso wie viele der 
Operateure, Militärgeneräle und Mitarbeiter der Agentur. Diesen amerikanischen Generälen, Opera-
teuren und Agenten ist es wichtiger, dass die Blutlinie an der Macht bleibt, als das Land zu retten, dem 
sie vorgeben zu dienen. Sie haben kein Interesse daran, die USA oder ihre Bürger in irgendeiner Weise 
zu schützen. Versucht also bitte nicht, es als white hats, black hats und babla zu verkaufen. Die Blutlinie 
ist für die derzeitigen Führer wichtiger, denn beim Militär und in den Behörden geht es nur um den 
Rang und die Akte. Derjenige, der die höchste Freigabe hat, gewinnt angeblich, ausser wenn es um 
Kim geht, weil sie nicht zu ihnen gehört, nicht Teil ihrer Blutlinie ist. Sie ist sogar das Gegenteil.  

Kim’s Botschaft an die Generäle, die noch nicht tot sind, aber heute die verrückten Sachen gemacht 
haben. Bitte wendet euch an das Büro des Archivars, denn mit dem Ablaufen all dieser Bündnisse 
ist es vorbei. Wenn du ihr nicht glaubst, wende dich an die Leute vom Secret Circle. 
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Eine lebendige Definition des Wahnsinns 

Sie versuchen immer wieder, das gefälschte Bargeld zu benutzen und es zu registrieren. Sie haben 
einen Haufen davon nach Chicago gebracht, und ein Haufen kommt über die mexikanische Grenze. 
Warum haben wir eigentlich 1500 Soldaten bezüglich der Grenze? Ist es für unsere Sicherheit, ist es 
wegen der Einwanderer, die hierher strömen? Nun, nein. Kim vermutet, dass sie Bargeldpaletten über 
die Grenze in die Vereinigten Staaten bringen. Das ist wahrscheinlich der Grund, warum sie eingesetzt 
wurden, denn sie sind einfach dort aufgetaucht.  

Aber weisst du was? Der Silent Circle weiss auch, dass dieses Bargeld gefälscht ist, und er weiss, was 
die Verrückten vorhaben, um den Dollar zum Absturz zu bringen. Deshalb verbrennen die Leute des 
Stillen Kreises Paletten mit Bargeld in ganz Mexiko und Panama. In den letzten 24 Stunden gab es 
auch in Chicago und New York Freudenfeuer! Und weisst du was? Ich fange wirklich an, diese Leute 
vom Silent Circle zu mögen! 

Das macht die an diesen Operationen beteiligten Generäle und Geheimdienstmitarbeiter sehr wütend. 
Aber Kim sagte, sie erwarte, dass es bald nirgendwo auf der Welt mehr Paletten mit Superscheinen 
geben wird. 

Treffen in Russland mit Gruppen, die bisher nicht zusammengearbeitet haben 

Die Russen gehen davon aus, dass die Ukraine von den Amerikanern geführt wird, aber die Amerikaner 
werden von den Chinesen geführt, d.h. die Chinesen führen die Ukraine direkt und indirekt.  

Sie wollten die Amerikaner hineinziehen, damit wir den Dritten Weltkrieg bekommen. Aber man kann 
seinen Feind nicht unterbrechen, wenn er einen Fehler macht. Die Russen haben eine sehr ausgefeilte 
Technologie und würden nicht zulassen, dass dem Kreml etwas passiert, nicht jetzt und niemals. 
Selbst China würde einen Krieg gegen Russland nicht auf eigenem Boden gewinnen, deshalb haben 
sie die Drohne geschickt. 

Auf der Strasse wird gemunkelt, dass es in Russland derzeit viele Treffen gibt. Gruppen, die bisher 
nicht zusammengearbeitet haben, treffen sich. Einige Leute von Black Sun führen Gespräche mit Leuten, 
die dem Silent Circle angehören. Das, was sie in den letzten Tagen herausgefunden haben, wird ernst-
hafte Konsequenzen nach sich ziehen. In einigen dieser Gespräche geht es darum, BRICS aufzulösen 
oder zu verlassen. In anderen Gesprächen geht es um die Aufkündigung von Handelsbündnissen, der 
SCO (Shanghai Cooperation Organisation), der Shanghaier Organisation für Zusammenarbeit, die ein 
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Gegengewicht zur NATO bilden soll. Es finden also ernsthafte Gespräche zwischen diesen Leuten darüber 
statt, wohin sie gehen und was sie tun werden. Kim’s Gedankengang, dass die Russen China ablehnen, 
wurde wahrscheinlich ausgelöst, als sie kürzlich zum fünften, sechsten und siebten Mal den Raum betra-
ten, in dem sich das Portal befindet. Und der plötzliche Tod der verbliebenen Abraxas-Blutlinie hat 
wahrscheinlich auch nicht geholfen.  

Ein paar weitere wichtige Charaktere sind also nicht mehr unter uns und das Einzige, was die Verrückten 
jetzt haben, ist eine grosse Klappe und jede Menge Lügen. Sie haben einige merkwürdige Operationen 
am Laufen, die wahrscheinlich nie etwas bewirken werden, aber es hält sie auf Trab, während sie immer 
noch versuchen, den Dritten Weltkrieg auszulösen, was aber nie gelingen wird. 

Milliarden von Jahren Geschichte und Sklaverei gehen zu Ende.  

Der Planet wird gesäubert. Unser Teil ist nicht mehr weit entfernt,  

also macht euch bereit, Mitmenschen! 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 
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Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange auf 
dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beobachten, die 
scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg dorthin! Wir haben 
schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, sonst würde der Scheinwerfer 
nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen gegen die Menschheit, insbesondere 
gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinterkopf habe ich beschlossen, einige meiner 
Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin un-
endlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, 
dass auch Sie einen grossen Schatz finden werden.    

  Pamela Zeller – JEM
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem 
Team. Wenn mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich 

klarstellen, dass ich mir nur Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel 

zusammenstelle. Sie sollten nicht den Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur 
Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträgen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben 
und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein bestimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite 
Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierig-
keiten, Informationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, 
beschloss ich, etwas zu tun, um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, 
um ihren ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, 
die Kim zur Verfügung stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich 
sein sollten. Das ist eine gute Priorität, zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich 
also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter 
Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglichkeit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat 
sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


